



さんびょう
三錨

よっかいちしりつとみすはらしょうがっこう
四日市市立富洲原小学校

がっこう
学校だより NO. 25
れいわ
令和4年10月 12日

うんどうかい おうえん
●運動会、応援ありがとうございました。

がっ か ど ぜんじつ あめ わす せいてん そら
10月8日(土)、前日までの雨を忘れさせるかのような晴天の空のもと、

うんどうかい ぶじ かいさい
運動会を無事に開催することができました。

こ どもたちは、日頃から新型コロナウイルス感染症対策のため、さまざまな点

で不自由や不便さを感じてきました。しかし、練習中も一生懸命に取り組む子どもたちの姿を日頃から見ていました。前日準備の際も、たくさんの子子どもたちが「先生、ありがとうございます。」と声をかけてくれました。本当に心温かい富洲原小学校の子どもたちです。感心しました。



とうじつ ときょうそう さいご はし すがた ひょうげん ちから おどる すがた かんどう くわ
当日も、徒競走を最後まであきらめずに走る姿、表現を力いっぱい踊る姿に感動しました。加えて、子どもたちの光る笑顔をたくさん見ることができたことが本当に良かったです。そして、友だちや異学年の子どもたちを応援するキラキラした目をさまざまな場面で見せてもらいました。本当にうれしい限りです。

なかでも、5年生は高学年として、6年生は最高学年として、そして、小学校生活最後の運動会…ということもあり、競技や演技だけでなく、準備や係活動も立派におこなっていました。さすがです。

ほごしゃのみなさまにおかれましても、しんがた かんせんしょうたいさく ふべん
保護者のみなさまにも、新型コロナウイルス感染症対策のために、ご不便をおかけしました。ほごしゃのみなさまからも「交代がうまくできて、観客席が密にならなくて良かったです」「子どもたちのゴールが保護者側だったので良かったです」「ばっちりビデオを撮ることができました」…などの感想をいただきました。これも、みなさま方のご理解・ご協力のもと、トラブルもなく開催することができたおかげです。ありがとうございました。

さいご かたづ つか なか かたがた きょうりよく ころろ れいもう あ
最後のテントの片付けもお疲れの中、たくさんの方々が協力くださいました。心よりお礼申し上げます。

さらに、PTA役員のみなさま方、広報部のみなさま方には、月曜日のテント準備や当日の運営や片付けなど、大変お世話になりました。

こんご こ えがお ひろ ぜんきょうしよくいんいちどう いちがんとく
今後も、子どもたちの笑顔がもっともっと広がるように、全教職員一同が一丸となって取り組んでいきます。ご支援・ご協力、よろしくお願いいたします。

うんどうかい

